

Pressemitteilung

First come together – Die neuen Auszubildenden treffen sich zum ersten Mal

Remscheid, 18. Mai 2017

Zu einem ersten Treffen lud die Stadtparkasse Remscheid die neuen Auszubildenden ein. Sechs junge Menschen starten im August in ihr Berufsleben. Damit bildet die Stadtparkasse Remscheid insgesamt 22 Nachwuchskräfte in verschiedenen Berufsfeldern aus. „Fünf starten in diesem Jahr ihre Ausbildung als Bankkaufleute und eine ihre Ausbildung zur Informatikkauffrau. Außerdem bieten wir noch die Ausbildung zu Kaufleuten für Versicherung und Finanzen an“, sagt Jutta Fricke, bei der Stadtparkasse Remscheid verantwortlich für die Ausbildung. „Wir bieten unseren Auszubildenden eine spannende und praxisorientierte Ausbildung in einem interessanten Umfeld und erwarten individuellen Einsatz, Engagement und Freundlichkeit. Am Ende zählt natürlich die Zufriedenheit unserer Kunden mit uns als Stadtparkasse Remscheid“, so Jutta Fricke weiter.

Beim „First come together“ lernten sich die jungen Leute untereinander kennen und erhielten bereits erste Informationen zum Ausbildungsablauf. „Es ist uns wichtig, dass unsere Azubis von Anfang an in einen regen Austausch treten. Wir legen großen Wert auf Teamgeist und ein gutes Miteinander“, erklärt Jutta Fricke. Wertvolle Tipps und einen ersten Einblick in die Ausbildung gab Julia Göbbel, Auszubildende des 3. Lehrjahres.

Auch für 2018 sucht die Stadtparkasse Remscheid wieder neue Auszubildende. Interessenten nutzen bitte die Online-Bewerbung auf der Homepage www.stadtparkasse-remscheid.de/karriere.



Julia Göbbel, Justin Pufal, Lauritz Wingebach, Julia Schneider, Sophie Hasenclever, Alina Jähn, Jennifer Zich und Jutta Fricke, verantwortlich für die Ausbildung in der Stadtparkasse Remscheid

Für weitere Informationen oder Fragen:

Markus Kollodzey

Stadtparkasse Remscheid

Bereich Vorstandsstab

Telefon: 02191 16-6900

Telefax: 02191 16-6999

E-Mail: markus.kollodzey@sskrs.de